

# Qui sont les champions des jours fériés en Europe ?



En Europe, certains pays se démarquent avec un nombre très élevé de **jours fériés** accordés aux travailleurs tout au long de l'année. Un véritable privilège dans cette région du monde connue pour ses généreuses politiques sociales.

En tête du palmarès, l'Espagne est une fois de plus sur la plus haute marche du podium avec ses 14 jours fériés nationaux, sans compter les jours fériés régionaux qui peuvent porter le total jusqu'à 23 jours selon les régions.

Elle est suivie de près par le Portugal qui affiche 13 jours fériés décrétés au niveau national, célébrant de nombreuses fêtes catholiques mais aussi la Révolution des Œillets de 1974.

Juste derrière, on retrouve la France avec un total de 11 jours fériés annuels répartis selon un calendrier traditionnel.

Outre les incontournables fêtes chrétiennes de Pâques et Noël, les Français bénéficient également du 1er mai (Fête du Travail), du 14 juillet (Fête Nationale) ou encore du 11 novembre (Armistice 1918). Un nombre de congés payés parmi les plus élevés en Europe.

L'Italie suit avec le même total de 11 jours fériés nationaux annuels, tout comme la Suède qui compte aussi son lot de célébrations nationales et religieuses.

À l'autre bout du spectre, des pays comme le Royaume-Uni, les Pays-Bas ou la Suisse ferment la marche européenne avec seulement 8 jours fériés accordés sur l'année.

Ce contraste saisissant reflète l'importance culturelle, religieuse et sociale accordée aux traditions selon les nations. Pour de nombreux gouvernements et entreprises, ces jours de congés représentent un juste équilibre entre vie professionnelle et privée, essentiel au bon épanouissement des travailleurs.

## **Sources**

- [claudе.ai](https://claudе.ai)
- 

Insolite - 25 mai 2024 - Wakonda - CC BY 2.5